

Pforzheim

Viel Bewegung bei den Frauen

Viele Frauen beteiligen sich an Aktivitäten und werden Mitglied der IG Metall Pforzheim.



In elf Betrieben der Metall- und Elektro- sowie der Edelmetallindustrie in Pforzheim und dem Enzkreis organisierten Betriebsrätinnen, Betriebsräte und Vertrauensleute unterschiedlichste Aktivitäten zum Internationalen Frauentag.

Bei Mahle, wo alle Kolleginnen zum »Frauentagscafé« eingeladen waren, oder bei der »Frauenabteilungsbesprechung« bei Felss wurde über die Belange der Frauen in den Betrieben diskutiert. Bei Mapal WWS gab es Redebeiträge in der Betriebsversammlung zum 8. März. In anderen Betrieben, darunter auch

Witzenmann, wurden Giveaways verteilt und viele persönliche Gespräche geführt. Der Höhepunkt des diesjährigen Internationalen Frauentags in Pforzheim war ein großes Fest im Bürgerhaus Buckenberg-Haidach. Zentrales Thema in der Rede von Pia Kumpmann, Vorsitzende des Verdi-Frauenrats Mittelbaden-Nordschwarzwald, war die Lohnungerechtigkeit, die der Equal Pay Day symbolisiert. Wie wichtig die richtigen Rahmenbedingungen sind, um Frauen als Fachkräfte zu gewinnen, hob Maren Diebel-Ebers, stellvertretende Vorsitzende im DGB Baden-Württemberg, hervor.

Infokampagne führt bei CWS Health Care zum Erfolg

Der von der Geschäftsleitung als unabdingbar angekündigte Personalabbau von 20 Beschäftigten konnte durch eine Infokampagne von Betriebsrat und IG Metall abgewehrt werden. Übrig blieben drei Aufhebungsverträge.



Starkes Frauenteam CWS Health Care

Beitragsanpassungen

In den nächsten Monaten werden die IG Metall-Beiträge entsprechend den Tariferhöhungen beziehungsweise den erhöhten Sonderzahlungen der jeweiligen Branchen umgesetzt.



Impressum

Redaktion: Liane Papaioannou (verantwortlich), Arno Rastetter
 Anschrift: IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Str. 23, 75173 Pforzheim
 Telefon: 07231 15 70-0, Fax: 07231 15 70-50
 pforzheim@igmetall.de, pforzheim.igm.de

1. Mai 2023 in Pforzheim

Die Veranstaltung beginnt um 10.30 Uhr auf dem Marktplatz.



Das Programm:

- Rede: **Andreas Harnack** (Regionalleiter IG BAU Südbaden)
- Grußwort: **Peter Boch** (Oberbürgermeister Stadt Pforzheim)
- Live – Musik: **Mr. King & Friends**

Gemeinsam den Tag feiern ... mit Reden, Beiträgen, Infoständen, Essen und Getränken, Kinder-Riesen-Giraffen-Hüpfburg ...